

## **Municipalidad recordó a las víctimas del Paso Lateral de Ambato**

**Ambato, 14 de septiembre.-** Con un acto religioso, la Municipalidad recordó a las víctimas del Paso Lateral de Ambato, una vía de alto flujo vehicular que durante el 2016 dejó 61 accidentes de tránsito, 15 fallecidos y 53 heridos.

A este acontecimiento desarrollado el jueves 14 de septiembre, precisamente en un tramo de la calzada, asistieron familiares de las personas siniestradas y autoridades de la ciudad, quienes en un sentimiento unánime reflexionaron sobre el valor de la vida y la importancia de conducir con precaución para evitar los accidentes de tránsito y las muertes sobre la calzada.

El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, recordó a los presentes que una de las prioridades de la actual administración es velar por la seguridad del ser humano y por ello señaló pertinente realizar este tipo de actos litúrgicos que, además de fortalecer el alma y el espíritu, invitan a la concienciación sobre la accidentabilidad.

“Quienes creemos firmemente en Dios sabemos que él nos protege de todas las acciones, pero es deber de cada ciudadano respetar las normas de tránsito y conducir con responsabilidad todo el tiempo, sólo así lograremos eliminar los accidentes en las calzadas y conservar la vida”, manifestó el Burgomaestre.

David Ortega, representante de la Subzona Tungurahua No. 18 de la Policía Nacional, se unió a este sentimiento y reiteró que el trabajo mancomunado entre autoridades, además permitirá reducir los índices de siniestros.

“Es doloroso recordar que el año anterior perdimos muchas vidas en el Paso Lateral, sin embargo, hemos unido esfuerzos entre el GADMA, la Policía Nacional y demás instituciones para enfrentar esta penosa realidad, eso es digno de reconocer. De allí, que logramos reducir las cifras en lo que va de 2017 al registrar 15 accidentes de tránsito, 1 fallecido y 8 heridos”, apuntó el funcionario.

Para sellar la homilía, el Obispo de Ambato, Giovanni Pazmiño, habló de la vida eterna, el fin del mundo, la esperanza, la fe y el amor de Dios. Seguidamente y en compañía del Alcalde Luis Amoroso, recorrieron sobre un vehículo el Paso Lateral para bendecirlo y de manera simbólica augurar menos muertes en la vía.

### **Testimonios**

Juan Rivera, funcionario público, contó que hace aproximadamente un mes, en horas de la madrugada, sufrió un fuerte accidente de tránsito en el Paso Lateral, lo que casi le provocó la muerte y ocasionó fracturas en el pie, daños en la clavícula y la cervical operada. Ahora el ciudadano agradece a Dios por darle una nueva oportunidad de vida e invita a la ciudadanía a ser responsables con el volante para no lamentar pérdidas humanas. (AJF)